

Liebe Ilsetaler,

es war absehbar, dass unter diesen Umständen die Aktion Frühjahrsputz von der Stadt Lemgo abgesagt wird. Das ist nachvollziehbar und verständlich. Schade, wir hatten uns angemeldet, vielleicht sogar mit FFF Lemgo durchs Ilsetal zu streifen und unser Naherholungsgebiet vom Wohlstandsmüll zu befreien. Eine Absage von der Stadt schließt aber nicht aus, dass man/frau selbst initiativ wird.

Hier sehen wir das Ergebnis von 2 Personen in 30Minuten einmal 200m Steinmüllerweg am Sonntag nachmittag abgesammelt.

Zugegeben, dass die Tweete eine Säufermeile ist, war uns auch nicht bekannt. Zum Glück fanden wir am Anfang einen stabilen Tragebeutel. Auch haben wir eine neue Pflanzenart entdeckt. Als Bodendecker ist hier die schwarze Hundekackbeutela weit verbreitet. Es bleibt die Empfehlung und Aufforderung, selber aktiv zu werden.

Warum nicht mal bei der Wanderung durchs Ilsetal einen Karmabeutel und ein paar Handschuhe mitnehmen, auch wenn die Stadt oder der Verein nicht dazu auffordern. Es ist unser Ilsetal.

bleibt gesund Der Vorstand

